

Un equipo deportivo como colaborador de lujo

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2016(e)ko urria(r)en 25-(e)an 08:54etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 25 de Octubre de 2016.

Un equipo deportivo como colaborador de lujo

-

25 octubre 201600:21

El programa Bizilagunak, que este año coincide con la celebración de la Behobia-San Sebastián, cuenta con un buen grupo de colaboradores de lujo. Deportistas de élite y de base se han sumado a la iniciativa y han grabado un vídeo para mostrar su apoyo. El Super Amara Bera Bera de balonmano, los futbolistas Xabi y Mikel Alonso, los equipos femeninos de fútbol Real Sociedad y Unión Latina, la ciclista Leire Olaberria, la atleta Trihas Gebre, los nadadores Richard Oribe y Aras Karakus, el harrijasotzaile Iñaki Perurena y la surfista Idoia Meabe son algunos de los deportistas que componen este gran equipo. SOS Racismo ha elegido el deporte «por ser un instrumento muy útil de integración y superación de ciertas desigualdades sociales». La participación en actividades deportivas es una táctica más dentro de la estrategia de integración de Bizilagunak. «Este año hemos contactado con los deportistas porque, para la gente inmigrante, el hecho de llegar al ambiente deportivo no es fácil», dice Tarana Karim. «El contacto con los deportistas a través de Bizilagunak es una oportunidad para aproximarse, por lo que pedimos a los deportistas de Irun que participen en el programa».